# Boletin SEMANAL

#### **RESUMEN INFORMATIVO**

DE ACTIVIDADES REALIZADAS POR LAS DISTINTAS DEPENDENCIAS DE LA INSTITUCIÓN

Lic. Bernardo Zarate GOBERNADOR









## Pacientes con cataratas, operados con gran éxito!

Con inmensa alegría compartimos el resultado de las tres jornadas de cirugías gratuitas de cataratas, que nos llenan de satisfacción y esperanza.

Gracias a la alianza estratégica entre la Fundación Visión, la Gobernación de Presidente Hayes y el Hospital Regional de Villa Hayes, 100 personas recuperaron su vista y con ello la posibilidad de mirar la vida con nuevos ojos.

Fueron tres días sin pausa, donde rodeamos cuidadosamente a los beneficiados, desde sus procesos documentarios, hospedaje, alimentación, traslado hospitalario e incluso un acompañamiento post operatorio.

Es gratificante para nuestra institución poder observar los enormes resultados después de los esfuerzos realizados en varios distritos del departamento para la captación de candidatos a intervención quirúrgica.

Para nuestra administración fue una experiencia transformadora, que nos sigue inspirando a trabajar incansablemente por el bienestar de nuestra gente.















#### EL Gobernador Sr. Bernardo Zárate se constituyó ante postura Qom



El Gobernador Sr. Bernardo Zárate, se apersonó en la localidad de Cerrito (Distrito de Benjamín Aceval) para escuchar y acompañar a las comunidades indígenas en sus reclamos. En la ocasión, nos hemos comprometido a:



Garantizar la asistencia de una médica permanente en la USF de la comunidad Tobas Qom de Cerrito, hasta que el MSPyBS designe un profesional.



Brindar asistencia médica a través de la Clínica Móvil, con profesionales de distintas especialidades y provisión de medicamentos gratuitos. Gestionar ante la SEN la provisión de víveres y a trabajar en la restauración del comedor escolar.

#### Ejecutivo Departamental cumple con adquisición de Títulos de Propiedad

Gracias a las gestiones impulsadas por el Gobernador Sr. Bernardo Zárate, como miembro del consejo del INDERT y gracias a la buena predisposición del Pdte. Econ. Francisco Ruiz Díaz, en el mes de marzo se llevó a cabo el relevamiento de datos en el marco del Programa de Regularización Jurídica de Tierras en el Chaco, a cargo del SIRT.

Por lo que ahora, la colonia Nueva Mestre queda inscripta en los Registros Públicos, permitiendo que 1.400 títulos de propiedad estén disponibles para sus pobladores.

Un hecho histórico que brinda seguridad jurídica y convierte en legítimos propietarios a las familias que por más de 3 décadas aguardaron este gran paso.









#### Cumplimos ante pedido de la comunidad indígena Tobas Qom

En un esfuerzo coordinado para honrar el compromiso del Gobernador Sr. Bernardo Zárate, realizamos una importante jornada de asistencia en la comunidad indígena Qom Río Verde, del Distrito de Benjamín Aceval.

A través de nuestras Secretarías de Desarrollo Social y Salud, con acompañamiento de Concejales Departamentales se realizó la jornada de: Atención Médica Integral, donde brindamos atención a 115 personas, con la entrega de medicamentos totalmente gratuitos.

También entregamos víveres esenciales para la realización de una olla popular, asegurando la alimentación de la comunidad.

Desde el Gobierno Departamental, seguimos trabajando sin descanso para asistir y apoyar a las comunidades indígenas de todo el departamento.

















#### Exitosa jornada juvenil en la localidad de Cadete Pastor Pando

A través de nuestras Secretarías de Juventud y Deportes, en el marco del Mes de la Juventud, se llevó a cabo un encuentro estudiantil en el Colegio Gral. Bernardino Caballero de la localidad de Cadete Pastor Pando, distrito de Gral. Bruguez.

La jornada reunió a instituciones de Tte. Esteban Martínez, Gral. Bruguez, Ninfa y Km 180, en un espacio de integración deportiva y formativa.

Desde la Gobernación acompañamos esta importante actividad con la donación de trofeos para todas las categorías, balones, apoyo en arbitraje, además de ofrecer charlas sobre inteligencia emocional y sobre las becas del Gobierno del Paraguay, reafirmando nuestro compromiso con el desarrollo integral de la juventud chaqueña.











#### Coronamos a los Campeones de nuestro Torneo Interno 2025

Cerramos con éxito el Torneo Interno de Funcionarios de la Gobernación.

Luego de intensas jornadas deportivas, el podio quedó conformado de la siguiente manera:

**%** Campeón Handball: Fluminense

**™** Campeón Futsal Senior: Flamengo

**Tampeón Futsal Primera: Fluminense** 

Felicitamos a los campeones y destacamos la entusiasta participación de todos los funcionarios en este importante encuentro deportivo que fortalece la integración y el compañerismo.



### Acompañamos el Gran Torneo de la Hermandad (Artes Marciales)

A través de nuestra Secretaría de Deportes acompañamos con premios y apoyo logístico la realización de la 1° Edición del Gran Torneo de la Hermandad, llevado a cabo los días 27 y 28 de septiembre en el Polideportivo Departamental (Distrito de Villa Hayes)

Felicitamos a la Hermandad Taekwondo Club WT Villa Hayes Remansito - CPT por la excelente organización y a todos los atletas que fueron protagonistas de esta gran jornada deportiva.





